



EXALUMNOS UAA ¿DÓNDE ESTÁN Y QUÉ HAN HECHO?



Alicia Moradillos Delgado

Directora Departamento de Ciencias y Tecnología

1969 Universidad Adventista de las Antillas: BA Ciencias

1979 Andrews University: MAT

Alicia nació al inicio de la primavera, un 14 de marzo, en La Habana, Cuba. Son sus padres, Alicia Delgado y Tomás Moradillos. Desde niña ha sido amante de la música, el arte, la fotografía y, sobre todo, ha mantenido su pasión por las Ciencias. Es una viajera incansable, protectora de la naturaleza y de los animales, guerrera de las causas nobles, filántropa, consejera y defensora de sus estudiantes. Es una gran dama, con principios y amor cristiano que sobrepasan las barreras de nacionalidad e ideología.

Cursó sus estudios intermedios en la Academia Adventista en Río Piedras, Puerto Rico (1959-1961). Se trasladó al Colegio Adventista Puertorriqueño (CAP), a la edad de 13 años, para cursar el 9^{no} grado (1961-62) y luego volvió a Río Piedras a cursar el 10^{mo} grado (1962-63). De regreso a Mayagüez, el CAP se había convertido en el Antillean College y mantenía la Escuela Superior, donde ella completó los grados 11^{mo} y 12^{mo} (1963-1965). De inmediato entró al programa de Bachillerato en Ciencias en Biología, graduándose en 1969.

Sus labores profesionales en la obra adventista comenzaron en agosto de 1975, como maestra de Ciencias en la Academia Adventista Metropolitana de Puerto Rico. Realizó sus estudios de maestría en Andrews University, donde obtuvo su grado en 1979. Ese mismo año comenzó su fructífera labor como profesora en el Departamento de Biología del Antillean College. Por su dedicación a la enseñanza de las Ciencias, en el año 1990, fue nombrada como directora del Departamento de Ciencias, Física, Matemáticas, Química y Computadoras de la Universidad Adventista de las Antillas (UAA). La profesora Moradillos se ha mantenido impartiendo enseñanza como profesora de Microbiología, tanto para estudiantes del Programa de Biología como para los del Programa de Enfermería. Aunque el nombre del departamento ha cambiado varias veces, lleva 28 años como directora del hoy llamado Departamento de Ciencias y Tecnología. Esto la convierte en la directora de departamento académico que lleva más años ejerciendo dichas funciones de forma ininterrumpida en la UAA.

Estudiantes, profesores y administradores de varias décadas, agradecen a lo profesora Alicia Moradillos por su visión para encaminar a sus estudiantes hacia un derrotero de excelencia académica y desarrollo profesional, ayudando a cientos de jóvenes a estudiar en estas colinas bellas. Sin lugar a dudas, podemos indicar que Alicia Moradillos Delgado ha dejado huellas perdurables en esta Casa de Estudios a través de una trayectoria de excelente servicio académico y su ejemplo al cumplir con su misión magisterial con abnegación e integridad dignas de emular.

NOTAS ANTILLANAS

Un saludo antillano para todos nuestros exalumnos, egresados y amigos de la UAA.

Luego de varios meses de recuperación, a causa del Huracán María, la nueva directiva de la AEUAA retoma la inspiración para trazar los planes del próximo Encuentro de Exalumnos. Su presencia y apoyo completarán la emoción de esta actividad que esperamos con emoción cada año.

Fecha: *Viernes 31 de agosto al domingo 2 de septiembre de 2018*
Dedicatoria: *Generación CAP y Departamento de Ciencias y Tecnología UAA*

El Colegio Adventista Puertorriqueño (CAP) fue el período inicial de nuestra institución, correspondiente a los años 1957-1961. En el 1961 los problemas políticos en Cuba ocasionaron el traslado de los grados universitarios a lo que era el CAP en Puerto Rico, donde se enseñaban los grados de la escuela superior únicamente. El componente CAP se caracteriza por la unidad, el amor y la comunicación, que aún perdura. En agosto de 2017 se celebró el 60mo aniversario del CAP. Esta generación es el fundamento de lo que es hoy la UAA. En este Encuentro deseamos que los representantes de esa generación de pioneros nos compartan sus consejos y sabiduría.

En los tres encuentros anteriores honramos a los departamentos de Religión y Música (2015), Educación (2016) y Enfermería y Terapia Respiratoria (2017). Este año dedicaremos esta actividad al Departamento de Ciencias y Tecnología. Este ha sido un departamento muy exitoso en la UAA, del cual han salido valiosos profesionales que se destacan dentro y fuera de Puerto Rico.

Haga planes para acompañarnos y compartir con antiguos compañeros y amigos.

Directiva AEUAA 2018

Jesús Padilla	<i>Presidente</i>	Enfermería, 2014
Carmen Lorenzo	<i>Vice Presidenta</i>	Adm. de Oficina, 1982 y MA Educación, 2005
José A. Rodríguez N.	<i>Tesorero</i>	Administración de Empresas, 2001
Carmen M. Romero	<i>Secretaria</i>	Biología, 1975
Luz C. Acevedo	<i>Vocal</i>	Administración de Empresas, 1983
Aramis Martínez	<i>Vocal</i>	Biología 1995 y Terapia Resp., 2000
José Recio	<i>Vocal</i>	Enfermería, 1983
Dr. José David Gómez	<i>Oficial de Enlace de la UAA</i>	Teología, 1985
Brunilda Gutiérrez	<i>Miembro Exoficio Pasada Directiva</i>	Secretarial, 1962
Aixa Vega	<i>Miembro Exoficio Pasada Directiva</i>	Educación, 1982

Ya puedes registrarte para el Encuentro de Exalumnos 2018 _____



Pero los que esperan a Jehová tendrán nuevas fuerzas; levantarán alas como las águilas; correrán, y no se cansarán; caminarán, y no se fatigarán. ISAÍAS 40:31